

Protokoll der Hauptversammlung Mittwoch, 25. April 2023 im Kunsthaus Interlaken, 19 Uhr

Der Präsident Alex Marjanovic begrüsst die rund 40 Teilnehmer zur HV im Kunsthaus. 11 Mitglieder haben sich für die HV abgemeldet. Insbesondere freut er sich auf den Vortrag von Ernst Hanke, der im Anschluss an die HV stattfindet. Zudem begrüsst er den Leiter des Kunsthauses Heinz Häsler und Urs Graf, den Präsidenten des Stiftungsrates und verweist auf deren spannende Erläuterungen am Ende der HV.

Die Traktanden:

1. Wahl der Stimmzähler: Martin Moser wurde als Stimmzähler gewählt.

2. Genehmigung des Protokolls von der HV 2022
Das Protokoll der HV 2022 stand seit der letzten HV auf der Website des Kunsthauses online zur Einsicht. Das Protokoll wird einstimmig angenommen.

3. Jahresbericht des Präsidenten für das Vereinsjahr 2022

Allgemeines:

Nach den etwas anderen letzten zwei Vereinsjahren bedingt durch die Corona-Situation verlief das Vereinsjahr 2022 wieder in den normalen und ruhigen Bahnen. Der Vorstand ist ein eingespieltes Team und funktioniert einwandfrei.

Die Entwicklung der Mitgliederzahlen zeigt sich unverändert, einigen Abflüssen kamen einige neue Mitglieder dazu:

- 2021: 396
- 2022: 404
- 2023: 398

Der Kulturausflug 2022 fand noch vor der letzten HV statt und wir haben darüber berichtet. Der diesjährige Kulturausflug findet am 10 Juni statt. Martin Moser informiert über die Details des Ausfluges in die Abegg-Stiftung.

Erfreulich sind auch 2022 die Kunstaussstellungen und Konzerte, welche wieder ein sehr hohes Niveau aufwiesen. Heinz Häsler informiert dazu im nachfolgenden Teil.

Finanzen:

Ende 2022 konnte dem Kunsthaus CHF 26'000 überwiesen werden. Zugenommen hat die Zahl der ausstehenden Zahlungen der Mitgliederbeiträge. Trotz zweimaligem Nachfassen waren über 30 Mitgliederbeiträge oder rund 8 % ausstehend, was die Arbeit der Kassierin nicht einfacher macht. Umso mehr, einen herzlichen Dank an Barbara Roggwiler.

Vorstand

Alex Marjanovic kündigt seinen Rücktritt als Präsident der Freunde auf die HV 2024 an. Interessierte Kandidaten/innen sind erwünscht und können sich dem Vorstand melden.

Dank

Es bleibt mir, den Dank allen auszusprechen, welche sich in irgendeiner Weise für das Wohlergehen des Kunsthauses Interlaken eingesetzt haben, vor allem natürlich den Mitgliedern des Vereins Freunde.

Interlaken, im April 2023, der Präsident: Alex Marjanovic

Der Bericht wurde einstimmig genehmigt.

4. Jahresrechnung 2022

- Ausgaben: CHF 26'000 Überweisung an das Kunsthaus, CHF 1'477.05 (HV, Werbung, Versand und Spesen)
- Einnahmen: Alle Einnahmen stammen aus den Mitgliederbeiträgen, keine Sonderspenden 2023
- Saldo per 31.12. 2022: CHF 26'732.64 (CHF 26'000, erst 2023 ausbezahlt plus CHF 732.64 Saldo).

Beni Aebi liest in Abwesenheit der Revisorin F. Vanetti deren Bericht vor: Dieser lautete günstig und die Revisorin empfahl die Annahme der Kasse.

Die Rechnung wurde einstimmig genehmigt mit dem Dank an die Kassierin und die Revisorin.

Dem Vorstand wurde einstimmig Decharge erteilt.

5. Information des Stiftungsratspräsidenten Urs Graf.

Urs Graf bedankt sich eingehend bei allen Mitgliedern für deren wertvolle Unterstützung. Er gibt Ausblick auf das kommende Budget und die geplante Unterstützung der Gemeinde und des Kantons. Er lässt die vergangenen Events im Kunsthaus Revue passieren und informiert die Mitglieder über die neue Stiftungsrätin Ingrid Hofer, welche die Bendicht Friedli Stiftung vertreten wird und ab der nächsten Sitzung mit dabei ist. Urs Graf bedankt sich bei Heinz Häsler und Claudia Dettmar für deren unermüdliches Engagement und hofft auf eine weitere lange Zusammenarbeit mit Ihnen.

6. Informationen von Heinz Häsler.

Heinz Häsler gibt einen Ausblick über die kommenden Ausstellungen und Konzerte und die Hintergrundgedanken zu den Ausstellungen. Es ist ein weiteres Mal ein sehr spannendes Programm zu erwarten, sowohl bei den Konzerten wie auch den Ausstellungen. Heinz Häsler verweist auch auf die Kunsthausbar, welche jeden Donnerstag ab 18 Uhr ein Treffpunkt für alle werden soll.

Um ca. 19.30 wurden alle Anwesenden zu einem ersten Teil des Apéros eingeladen. Um 20.00 begann der sehr spannende und unterhaltsame Vortrag von Ernst Hanke und um 20.45 folgte der zweite Teil des Apéros.

Für das Protokoll: Alex Marjanovic